

PRESSE text und MEDIEN info

Saarlouis

Saarabstimmung 1935

Saarländer Autor Ralph Schock zu Gast in Saarlouis

Für Donnerstag, den **4. September 2025, um 18.30 Uhr**, laden die Konrad-Adenauer-Stiftung Saarbrücken und die Pieper Buchhandlung Saarlouis alle Interessierte herzlich ein zu Vortrag und Gespräch mit dem **saarländischen Publizisten und Autor Ralph Schock**.

Vor 90 Jahren, am 13. Januar 1935, sollte die Bevölkerung des Saargebietes darüber abstimmen, ob man die Völkerbundsverwaltung beibehalten, an Frankreich angegliedert oder an Deutschland rückgegliedert werden solle. Bei einer Wahlbeteiligung von 97% entschieden sich über 90% für die Rückkehr zu Deutschland – zu Hitler-Deutschland! Namhafte Kulturschaffende wie Thomas Mann, Berthold Brecht und Max Ophüls hatten im Vorfeld um Wahrung des Status Quo gekämpft. Von seinen Recherchen zur Saarabstimmung 1935 berichtet der bekannte Autor Ralph Schock.

Vortrag und Gespräch mit Ralph Schock in der Pieper Buchhandlung Saarlouis | Musikalische Untermalung und kleiner Empfang.

Anmelden per QR-Code od.
E-Mail kas-saarland@kas.de
Die Teilnahme ist kostenfrei.



Mehr Infos siehe Homepage
www.kas.de/saarland

Konrad-Adenauer-Stiftung Saarbrücken

Politisches Bildungsforum
Saarland

Neumarkt 11
66117 Saarbrücken
Tel. +49 681 – 927 988-0
+49 681 – 927 988-1
E-Mail kas-saarland@kas.de
Internet www.kas.de/saarland

Für Rückfragen, weitere
Informationen, Presse-
akkreditierung und
Interviewanfragen stehen wir
gerne zur Verfügung:



Dr. Karsten Dümmel
Landesbeauftragter der
Konrad-Adenauer-Stiftung
für das Saarland
Leiter Politisches
Bildungsforum Saarland

Martina Wenk
Assistentin | Sekretariat
und Sachbearbeitung
Politisches
Bildungsforum Saarland

